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本日欠席者

出 席 報 告

第 2268 回例会　　2023 年 12 月 4日（月）　晴れ

椎野会員、山本哲会員、加藤会員

司　会　　中野副幹事

斉　唱　　国歌｢君が代｣、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

唱　和　　4つのテスト

ソングリーダー　　茂内クラブ管理運営委員

メークアップ　【本日分】　井上晋一会員 (豚汁準備 )

　　　　　　　【3週間前まで】　椎谷会員 (北海道 2500 ロータリー Eクラブ )、中野会員･二見会員 (理事会 )

新会員の吉田さん、本日入会式となります。これからよ
ろしくお願いいたします。張君もようこそ。本日は年次
総会となっております。早いもので半年がたち新年度の
役員も本日発表されます。何卒スムーズな進行にご協
力よろしくお願いいたします。本日は年次総会でも中間
報告をしてもらいますが、ロータリークラブの会計につ
いて少しお話したいと思います。RCの会計は一般の会
社の会計と違って2種類の会計に分類されています。一
般会計と奉仕会計です。一般会計は主に皆さんの年会
費で賄われ、会の運営にかかるもの、例えばこの例会に
かかる費用や地区の人頭分担金、その他運営費などの
支払いに充てられます。一般の会社の会計と違うのは
奉仕会計があること。私も会長になるまでよくわからな
いことがあったので今回改めて調べてみました。奉仕会
計の原資は主に皆さんからいただくスマイルとなります
。その他は事業等の収益金、例えば先日行った産業まつ
りの収益金が収入となります。基本的にはスマイルでの
収入が無ければ成り立たない会計ともいえます。このス
マイルが大体年間で100万円を超えれば赤字にはなら
ない計算になります。ちなみに中間報告では45万円程
度ですので今年度は順調に推移していると思われます
。そしてその支出に関しては主にその名の通り奉仕活動
にかかる費用となります。代表的な内訳としては青少年
2団体への助成金、青少年交換学生協力金一人頭3000

円、他団体等への寄付金・協賛金等となります。そして
ここに国際奉仕として姉妹クラブ:台北士林RCと寒河
江RCとの交流費(先方へのスマイルも含まれる)があり
ます。国際奉仕費の中にはポリオキャンペーン活動費
や寄付金などが含まれます。そして予備費として不定期
な災害が起こった場合などの義援金をこちらから捻出
しております。今年度は秋田豪雨災害義援金を送りま
した。以上、一般会計、奉仕会計のお話でしたが、会員
の皆様も年次総会という良い機会なので、皆さんの自
身の会費、スマイルがどのように使われているのか気に
かけてみてはいかがでしょうか。というわけで私の本日
のスマイルはいつもより多めに出してみました。本日の
会長の時間は以上となります。ご清聴ありがとうござ
いました。

理事会報告

会長の時間 村松会長

審議事項
1）年次総会案件：次年度役員理事選出の件･･･承認
2）11月末締会計中間決算報告の件･･･7～ 11月の決算
　のため実行率41％として、承認
3）吉田武史会員入会に伴う組織編入の件｛所属委員会
　：クラブ管理運営･親睦、各委員会　所属情報集会班
　：第3班｝･･･承認
4）11/6｢オブザーバー招待例会｣決算書の件･･･承認。

第2265回　91.43％

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



幹事報告 山本和好幹事

入会式

吉田武史会員
スポンサー：三澤会員

誕生祝 12月生まれ

三澤会員

米山奨学生 張君に12月分奨学金支給

茅ヶ崎中央、綾瀬、各RC

例会変更

2268回スマイルボックス

合計54,000円

◎寒川神社少年館
産業まつりに寒川RC出店のためテーブル･椅子をお貸
ししましたところお礼をいただき恐縮に存じます。スマ
イルします。
◎村松会長・山本幹事
1.吉田会員入会おめでとうございます。
2.本日は年次総会となります。よろしくお願いいたしま
す。
◎磯川会員
産業まつりの用具のお礼、ありがとうございます。久し
ぶりに楽しくできましたのでスマイルします。
◎高波会員
先日、息子の高校と娘の大学の合格通知が届き、無事
二人とも第一志望に進学できることになりましたので
スマイルします。
◎島村会員
1.先日の某リバークラブコンペで石丸さんと同じクラス
のGross89で優勝しました。
2.娘が平塚学園に内定をいただきました。とても良い1
週間でしたのでスマイルします。
◎石丸会員
長男が大学に合格しました。一安心です。スマイルしま
す。
◎小澤会員

〇RI日本事務局財団室NEWS　2023年12月号
〇寒川神社新嘗祭式典次第･写真展菊花展入賞者名簿

なし

なし

台北士林RC

週報受理

●ガバナー事務所
～社会･国際奉仕卓話派遣の案内
～地区大会のお礼
～12月のロータリーレート｛1ドル＝147円｝（11月:149
　  円）
●寒川神社
～写真展･菊花展協賛に対するお礼状
●米山記念奨学会
～地区大会記念寄付に対するお礼状

5）11/19｢寒川町産業まつり｣決算書の件･･･承認
6）11/19｢寒川町産業まつり･END POLIO NOW キャン
　 ペーン｣決算書の件･･･承認
7）11/26(日)｢地区大会｣決算書の件･･･承認
8）2024.1/6(土)｢賀詞交歓会｣予算書の件･･･承認

その他受理

回 覧

委員会報告

同好会報告

石丸クラブ管理運営委員



年次総会

クラブ協議会　各委員会上期活動報告

吉田武史先生、ご入会誠におめでとうございます。これ
からは歯の治療に加えロータリー活動の方もよろしくお
願いいたします。
◎三澤会員
本日は誕生祝をありがとうございます。新会員の入会式
と重なり、なお一層嬉しい日です。皆さまで新会員を見
守っていただき、新たに医療関係者をプラスして40名を
目指したいですね。
◎椎谷会員
1.本日は年次総会ですね。村松会長・山本幹事、あと6
か月、ゆるぎなく頑張ってください。
2.明日、第266回ゴルフ同好会参加の皆さま、楽しんで
ください。
◎青木、秋本、石井、石腰、石塚、、井上(稔)、内野、金子、
菊地、茂内、清水、下里、鈴木(郁)、中野、中村(光)、中村
(靖)、藤、二見、眞原、、三留、森嶋、若菜、各会員

指名委員会(本年度理事･役員)により2024-25年度寒
川ロータリークラブ役員理事が､次年度役員理事により
次年度の役職が次のように決定し、全出席者の承認を
得ました。

会長：小澤千明
幹事：中野雅之
副会長：井上晋一
会長エレクト：山本和好
SAA：青木　誠
会計：中村光良
会員増強委員長：山本和好（会長エレクト兼務）
クラブ管理運営委員長：石丸博久
親睦活動委員長：茂内　勝
奉仕プロジェクト委員長：村松　一
国際奉仕委員長：下里宏規
オブザーバー・副幹事：島村盛晶

3．今年度中間決算報告　二見会計
まずあらかじめ申し上げますが11月末締めの中間決算
報告でございますので、実行率41％ということでそれぞ
れの会計をご確認ください。先日事務局にて通帳と伝
票を照合した結果、間違いないことを確認しております
。一般会計につきましては、会員の増加に伴い会費収入

が40万円増えております。支出の人頭分担金などの地
区関係費や例会費などのクラブ運営費も予算としては
予定通り推移しております。また、スマイルにつきまして
も順調に目標に近づいています。

会員増強委員会　小澤委員長　
本年度、会員増強目標の2名を8月入会の藤さんと石井
さんの入会を持ってクリアしております。10月に大澤さ
んと加藤さんが異動によって入れ替わり入会となり、そ
して本日吉田先生の入会です。これもひとえに皆様のご
協力のお陰と感謝申し上げます。目標は達成しました
がまだまだ仲間を増やしていく活動は続けてまいりま
す。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

クラブ管理運営委員会　若菜委員長　
〇出席：7/4から11/7までの確定出席率の平均は89.81
％となっています。〇スマイル：年間目標額110万円に対
し本日時点で512,000円となっています。下期も引き続
きご協力をお願いいたします。

親睦活動委員会　下里委員長

奉仕プロジェクト委員会　石腰委員長　
奉仕プロジェクト委員会上期の報告をいたします。コロ
ナ禍もようやく終息してきてコロナ禍前のように活発な
活動ができるようになり喜んでいます。奉仕活動が充
実し、明るい楽しいクラブを願って活動しています。主
な活動は、9月25日の例会において、寒川神社少年館並
びにボーイスカウト寒川第2団に各3万円の助成金を贈
呈し、それぞれの団体より活動内容の報告がありました
。そして、11月14日にはロータリーの泉清掃作業を行い
ました。20名の会員が参加し、デッキブラシと2台の高
圧洗浄機を使い、せせらぎの汚れを落としきれいにいた
しました。若菜会員がレンタル機械の借用手続きとトラ

〇7月10日｢直前会長幹事慰労会｣：今回は久保田PGの
紹介で鎌倉RCのメンバーでもある御代川さんで葉山牛
しゃぶ懐石を堪能しました。参加者は32名でした。また
、久保田PGからは焼酎1本の差し入れがありました。今
後の予定といたしまして、直前に迫っております12月17
日(日)午後5時より寒川神社参集殿にて｢クリスマス家
族親睦例会｣があります。今年度は沖縄のエイサーなど
で盛り上げていきたいと思っています。最後にプレゼン
ト交換を行います。メンバーの個性が出るところです。
1,000円程度の物を用意してください。よろしくお願い
いたします。また、来年1月6日(土)は午後5時より参
集殿で賀詞交歓会を行います。5月の創立移動例会は
本日の理事会にて5月26日(日) ～ 27日(月)の日程で
伊勢神宮に行くことが決定いたしました。是非スケジュ
ールに書き込んで予定しておいてください。その他、新
会員歓迎会の日程調整をしております。その節はご協
力の程どうぞよろしくお願いいたします。

1.2024-25年度役員理事



ックにて機械の運搬をしてくださいました。感謝してい
ます。11月19日には寒川町産業まつりが開催され、町
地域事業への参加をいたしました。産業まつりは午前
10時から午後2時まで開催され、当クラブは4年ぶりに
豚汁を作り、結果として約460杯を皆さんに提供いたし
ました。ほんとうに楽しい時間を皆で過ごすことができ
ました。その他にJC文化講演会、彼岸花まつり、寒川町
野球協会学童部寒川RC杯、寒川神社写真展菊花展、へ
それぞれ予算建てした金額を協賛しました。今後の予
定は、来年1月15日に海老名市の神奈川西郵便局への
事業所訪問を計画しています。昼例会後の事業所訪問
ですが、多くの皆様の参加を期待しています。

国際奉仕委員会　島村委員長　
今年度5つの活動計画をもとに上期の活動をしてまい
りました。1.姉妹クラブとの交流：10/14-16寒河江RC
との姉妹クラブ締結30周年記念合同例会に17名で出
席し親睦を深めてまいりました。こちらについて6/12に
事前委員会を開催しました。4月に予定されておりまし
た台北士林RC創立48周年記念式典ですが、日程が変
更となりました。17日(水)ウエルカムパーティ、18日(
木)記念式典、19日(金)帰国でスケジュールを組みたい
と思います。本日回覧で出欠表が回っておりますのでた
くさんの皆様のご出席をよろしくお願いいたします。2.
ロータリー財団への寄付：年次寄付･ポリオプラス寄付
は回覧にてご記入いただいた金額をすでに送金済みで
す。また、一人40ドルのポリオプラス寄付は全会員分を
スマイル会計より送金済みです。3.米山記念奨学会へ
の寄付：こちらも例年通りご協力いただき、送金完了し
ております。ありがとうございました。4.｢END POLIO 
NOW｣キャンペーン実施：先日の産業まつりにて実施し、
募金額64,358円＝431.93ドルを財団に送金済みです。

※井上晋一委員長欠席のため当日発表できなかった報告を掲載いたします。

長期ビジョン検討委員会　井上晋一委員長
2022-2023年度に創立50周年を迎え、これからのテー
マとして「子どもたちと寒川の未来をつなごう～さらに
先の50年へ～」をみなさんで決めました。現在、寒川ロ
ータリークラブでは青少年育成の支援として「寒川町野
球協会学童部寒川RC杯(秋季大会)」「ボーイスカウト・
少年館」「小谷子どもカフェ」への協賛をしておりますが
、寒川町には他にも、子育て中のお母さんたちへのケア
に取り組む方々や子どもたちにスポーツを広めようと頑
張っている方々が多くいらしゃいます。長期ビジョン検
討委員会として、前年度にはママナハウス代表の菊地愛
美さん、今年度に入って8月には湘南スナッグゴルフ協
会の石塚かれんさんに卓話をお願いしました。そして来
年4月には寒川フットワーククラブの大森さんに卓話を
お願いしております。他にも地域で活動する青少年支
援団体として子どもたちの運動能力をアップさせるスポ
レングスの時崎さんがいらっしゃいます。6月には皆さ
んにアンケートを取り長期ビジョンの方向性を決めて行

きたいと考えておりますので、メンバーの皆さんもお子
さんやお孫さんを取り巻く寒川町の現状を少し気にか
けて観察してみてください。ロータリーができることが
きっと何かあると思います。寒川RCの長期ビジョンと
して、寒川と子どもたちの未来に貢献できる事業に取り
組んでいけますよう、皆さんのご協力をよろしくお願い
いたします。


